

Der Umgang mit der deutschen Schuld durch die Alliierten

I. Der Nürnberger Prozeß 1946

- Verurteilung der Hauptkriegsverbrecher
- keine Beschönigung der NS zulassen
- Maßstäbe für die Zukunft setzen, d.h. jeder Einzelne haftet für seine Taten und kann sich nicht hinter seiner Funktion verstecken

Anklagepunkte

- Verbrechen gegen den Frieden
- Kriegsverbrechen
- Verbrechen gegen die Menschlichkeit

Problematik

- nur Besiegte angeklagt
- zum Zeitpunkt der Tat nicht strafbar
- keine neutralen Richter
- Entlastungsfunktion für viele Deutsche